

Les élus s'opposent à la création du centre pénitentiaire de Bernes-sur-Oise

La communauté de communes Thelloise a voté à l'unanimité une motion d'opposition à l'implantation d'une maison d'arrêt sur le territoire de la commune de Bernes-sur-Oise, commune du Val-d'Oise limitrophe de Morangles, du Mesnil-en-Thelle et de Boran-sur-Oise, déjà fortement mobilisées contre le projet. Cette motion pointe les conséquences de la création du futur établissement pénitentiaire sur le territoire de la Thelloise. La gestion du trafic routier, dans un secteur sous forte tension, déjà en demande de création d'échangeur avec l'A 16 pour désengorger le trafic actuel, est au premier rang des préoccupations des élus. L'accueil de populations nouvelles, avec 700 personnes appelées à travailler sur le site, pose



L'opposition est forte à la construction d'une prison (ici celle de Beauvais). (Photo d'illustration)

nombre de questions encore sans réponses. Sont pointés l'impact de ce projet en termes d'équipements publics, notamment scolaires et périscolaires, et sur les réseaux d'eau et d'électricité. La consommation accrue de foncier et la détérioration du cadre de vie dans le

territoire sont également mis en avant, tout comme la gestion des nuisances sonores et visuelles, et les questions relatives à la sécurité. Cette motion a été portée au débat dans le cadre de la concertation publique qui s'est terminée le 16 février. ■